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 １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

2022-2023年度クラブ方針 

「行動を起こして徳を積む」 

リー活動お疲れ様です。勉強させていただきました。あ

りがとうございました。 

中元君：井上会長、上野山幹事、1年間本当におつかれ

様でした。また、記念品ありがとうございました。 

川口君：井上会長はじめ、役職の皆様、大変お世話になり

ました。次回より新年度です。どうぞ宜しくお願い致しま

す。 

木本君：井上会長、上野山幹事、一年間有難うございまし

た。本日の最終例会宜しくお願い致します。 

児嶋君：会長、幹事、委員長の皆様、1年間ご苦労様でし

た。有意義な1年でした。 

菅原君：井上会長、上野山幹事、一年間ご苦労様でした。

脇村さん、お世話になりました。さみしくなります。お元

気で。 

福原君：井上会長をはじめ、役員の皆様、一年間ご苦労

様でした。ご無沙汰しておりますが、来年度もよろしくお

願い致します。 

嶋田君：井上会長、上野山栄作幹事、一年間ありがとうご

ざいました。お疲れ様でした。本日の会長、幹事報告よ

ろしくお願い致します。 

橋爪(誠）君：井上会長、栄作幹事、楽しい一年でした。一

年間ご苦労様でした。脇村さんからロータリーを勉強さ

せて頂きました。達者でな！！ 

   

  

        〔例会運営小委員会 上野山（捷）委員長〕 

本日の会員数２６名        

（出席規定免除会員８名）    

出席会員２１名 

（出席規定免除会員６名）  
 
 
 

開 催 日 

THE ROTARY CLUB OF ARIDA 

 

前回の報告（第３０４５回例会） 

令和５年６月２９日(木）  

〔井上会長〕 

 

〔橋爪（誠）SAA〕 

井上君：今年1年ありがとうございました。 

上野山（栄）君：本年度皆様には大変お

世話になり、ありがとうございました。 

成川（守）君：井上会長、上野山幹事、1年

間ご苦労様でした。 

石垣（洋）君：井上会長、上野山幹事、一

年間ご苦労様でした。脇村様、長い間

御世話になりました。さみしくなります。お元気で。 

岩橋君：井上会長、上野山幹事、一年間ご苦労さんでし

た。 

上野山（捷）君：井上会長、上野山幹事、一年間ありがとう

ございました。 

橋爪（正）君：井上会長、栄作幹事、橋爪誠治SAA、一年

間ご苦労様でした 

脇村君：有意義な24年間でした。ありがとうございました。 

中村君：井上会長、上野山幹事はじめ、理事役員の皆

様、1年間お疲れ様でした。次年度も御指導を宜しくお

願いいたします。 

宮井君：井上会長さん、上野山幹事さん、役員理事の皆

さん、1年間ご苦労さんでした。井上会長様、記念品あ

りがとうございます。 

岩本君：会長、幹事様はじめ、役員の皆様方、一年間ご

苦労様でした。会長、記念品誠にありがとうございま

す。 

成川（雅）君：一年感謝 

松村君：井上会長、上野山幹事、橋爪誠治SAA、1年間

お疲れ様でした。脇村重徳様、24年余にわたるロータ

  令和５年７月６日 第３０４６回 

・初例会 

 新旧引継ぎ・委嘱状授与・クラブ運営方針 

・ソング：「君が代」「奉仕の理想」 

  令和５年７月１３日 第３０４７回 

・委員会活動計画発表 

  

・ソング：「それでこそロータリー」 
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ニコニコ箱の報告 
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井上 修平 

上野山栄作 

中村 吉伸 



２ 

ロータリー親睦活動月間 

〔井上会長〕 

「次女の結婚」 
 本来なら、先週にこの話をするべきな

んですが、1回目の会長の時間で長女

の第2子の誕生の話をしたので最終例

会にこの話を持ってきました。 

 6月18日、次女の結婚披露宴が大阪

でありました。相手は大阪河内長野の

方でウチの娘には勿体ない好青年で

す。 

 挙式は6月18日ですが、昨年の暮れには既に一緒に生

活をし籍は今年の初めに入れていました。と、言っても運

転免許の書き換えやその他にも色々と手続きがあり、そ

して引っ越しもあったりで行ったり来たりを繰り返していま

した。嶋田恵さんにも色々とお世話になりありがとうござい

ました。 

 昔の結婚式は式の前1週間程度前に花嫁宅から新居

へ荷入れがあったと思います。私の地元では道が細いた

め黄色のタオルを首にかけた人がリヤカーで荷物を運ん

でいたと思います。 

 当日は、花嫁は頭に注意しながら車に乗り込み式場へ

向かい、式が終了後は新婚旅行へいくのが通常だったと

思います。 

 ところが、次女の場合、コロナ禍であり安全のために式

を今月まで延ばしていました。となると、すでに出て行っ

て半年以上が過ぎているし式場での現地集合なんで冷

静に参加することができました。 

 これもコロナのお陰でしょうか？コロナで生活様式が変

化しましたね。 

 

 

〔上野山（栄）幹事〕 

1.地区岡本代議員より会長幹事、地区

ガバナー補佐、次年度会長幹事宛

に、先日の森本ガバナーの文章につ

いての意見書が届く。 

2.紀文まつり実行委員会より紀文まつり

花火大会ご協賛のお願いが届く。 

3.二階俊博事務所よりクリーン作戦参

加お礼の電報が届く。 

4.田辺ロータリークラブより週報が届く。回覧します。 

5.例会変更は後方掲示。 
 

 

 

※次年度クラブ管理運営委員会〔上野山（栄）委員長〕 

 本日例会終了後、委員会を開催いたします。小委員長

の皆様、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

   

  

 

   

  会員  

   脇村 重徳 君 

   （1999年4月 入会） 
  

  

 

 私は、1998～1999年度に有田ロータリークラブ（岩橋行

伸会長）に入会させていただき、本日までの24年と3ヵ月

間、在籍させていただきました。 

 去る5月11日（木）の理事会にてご承認いただきました

ように、私は2023年6月末日をもって有田ロータリークラ

ブを退会させていただきます。  

 そして近々、東京に住む娘2人の家族のそばに住み、

親・子・孫の3世代による生活を楽しみたいと思っていま

す。  

 長い間お世話になり、楽しく有意義なロータリー生活を

送らせていただき、 誠にありがとうございました。有田

ロータリークラブの益々のご発展と会員の皆様方のご活

躍をご祈念申し上げます。 

 

 

 

   
   

  2022-2023年度 

  有田ロータリークラブ 

  幹事 上野山 栄作 
 

 

 

「一年を振り返って」 

 まずは、すべての会員皆様に感謝申し上げます。自分

のロータリーにおける地区の役割などを考えても無理の

ある2回目の幹事の大役でしが、使命感からお引き受け

致しました。その分、迷惑をかけることも覚悟していました

が、木本副会長をはじめ多くの会員の後ろ盾をいただき

ながら、伝統ある有田ロータリークラブの幹事を全うする

ことが出来たものと感謝しています。 

 さて、井上年度のクラブターゲットは「行動を起こして徳

を積む」です。しかしながら当初からコロナ禍を見越した

運営を余儀なくされていた中で、行動を起こすとは何な

のか考えていました。そんな折、元会員の生馬先生を通

じて知り合い、例会の卓話（zoom）も引き受けてくれた、ス

リランカのミッドシティRCのヒマニーさんとの、コロナ禍の

中でも行える寄付事業が、関税の関係で調整できなかっ

たことは大変残念でした。今後、グローバル補助金を活

用できるロータリーの仲間であることは変わりないので、

引き続き交流を行いたいと考えています。それでも井上

会長は本年度、大いに行動の範囲を広げたのでは無い

でしょうか。親睦小委員会の3年ぶりの新年家族例会・4

 幹事報告  

会長の時間  

委員会報告  

 ご挨拶 

会長・幹事報告 



年ぶり親睦家族旅行では本当に楽しい時間となりまし

た。特にバス旅行での道中も含め、良いお話の場となり

ました。辻小委員長に感謝です。また、ローテーション

デーやヤビツでのアートプロジェクトなど、奉仕プロジェク

ト委員会の事業も達成しました。今後、ヤビツの事業は広

がりを見せ、有田ロータリークラブの公共イメージにも繋

がるものと確信しています。 

 私の役割は主に会運営の中心になる理事会の資料作

成や運営でした。そのような中で、会計の役割を兼任し

ていないことはクラブ幹事の負担軽減に繋がりました。私

は力不足でしたが、理事役員の皆さんの実行力を常に

感じた１年でありました。幸いにも年度内で１名の会員増

強も行えたことは大変有意義なことであったと感じていま

す。しかしながら現在の会員数で今後活発な活動を行お

うとした時に、一人一人に対する負担をどのような形でス

リム化していくのか？会運営の抜本的な見直しも必要な

時期に入っていることを、幹事職を通じて痛感した一年

でもありました。そのような中でも影となり運営にご協力い

ただいた大先輩の会員皆様には例会の運営等、本当に

ご尽力いただき厚くお礼申し上げます。 

 急な役割で持てる力を十分に発揮できたとは思ってお

りませんが、寛容にご協力いただいた会員の皆様に感謝

申し上げます。1年間有難うございました。 

 
 

 

  

 

  2022-2023年度 

  有田ロータリークラブ 

  会長 井上 修平 
 

 

 

「会長報告」 
 今 年 1 年 間、皆 様に は大 変 お 世話に な り ま した。 

事務局 

いつも的確な情報を提示していただきありがとうございま

した。そして、前年はどうでした？と質問にも的確に返答

していただき感謝します。 

SAA 

毎回、一番乗りの準備をしていただきありがとうございま

した。コロナの為、準備が増え急な変更にも対応してい

ただき感謝します。 

クラブ管理運営委員会 

例会運営小委員会 

いつも、早くから例会場の準備ありがとうございました。 

親睦活動小委員会 

毎例会の受付から始まり親睦全般ありがとうございまし

た。新年例会、親睦家族旅行の開催ができたこと感謝し

ます。 

クラブ広報小委員会 

写真撮影、週報作成、友誌の発表ありがとうございまし

た。誤字脱字ではご迷惑おかけしました。 

情報研修小委員会 

定款細則の見直しありがとうございました。 

会員増強.維持委員会 

退会者がいたのは残念ですが、1名の増強がありました。

この増強は明日へきっとつながるでしょう！ 

公共イメージ向上委員会 

少ない人員でしたが、SNSの活用ありがとうございました。 

奉仕プロジェクト委員会 

国際奉仕は諸事情で不可能でしたが、コロナ禍のためで

きなかった旧来事業の復活、ありがとうございました。 

ヤビツへ大きな花の種をまくことができました。感謝しま

す。 

ロータリー財団.米山記念奨学委員会 

寄付集めありがとうございました。 

戦略計画委員会 

未来につながる委員会です、川口さん後はよろしく！ 

直前会長 

何もわからなので、よく前年は？と聞きに行きました。的

確なアドバイスをありがとうございました。 

幹事 

無茶ぶりからの承諾、ありがとうございました。栄作さんに

は、ご存知のように幹事以外の役割を沢山お願いしてい

ました。事情があって幹事まで。感謝しかありません。 

  

橋爪誠治さんが会長の時、私は幹事をさせていただきま

した。初例会で緊張しているのが出ていたのかどうかわ

かりませんが、ある会員から「がんばんなよ」とお声をいた

だきました。頼りないように見えたのでしょう。その後も数

名の会員から激励を頂きました。今年度が始まって同じ

ように温かいお声掛け、激励を沢山の会員から頂いたの

を昨日の様に思います。 

 私はロータリー入会8年が過ぎようとしています、この8

年間で大勢の先輩会員からシャワーを浴びるようにあり

がたい言葉を沢山いただきました。皆さんもきっと経験が

あると思います。今年度は同じ言葉でも注射のように体

中に入ってきたように思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー親睦活動月間 

３ 

閉会・点鐘 〔井上会長〕 

 

 2022-2023年度 

 井上会長 クラブ方針 

 「行動を起こして 

                  徳を積む」 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー親睦活動月間 

４ 

本日の 

例会風景 

2022-2023年度  

有田ロータリークラブ最終例会（井上修平年度） 

井上修平会長 

上野山栄作幹事 

一年間お疲れ様でした！ 

脇村重徳君 

24年間 

ありがとうございました！ 

ノ ン ア ル コ ー ル

シャンパンで 

乾杯！！ 


